
 

Stadt Weißenfels      11.12.2023 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 193/2023/1 
  
von  Wanzke, Clemens 
 
am  20.11.2023       im Stadtentwicklungsausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Herr Wanzke bittet darum, das Laub im Rosalskyweg zu entfernen, damit die im Boden ver-
baute Beleuchtung wieder zur Geltung kommt. 
  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtentwicklungsausschuss,  
sehr geehrter Herr Wanzke,  
 
wir bedanken uns für Ihren Hinweis und können Ihnen versichern, dass wir unser Bestes tun, 
um das Laub in den Griff zu bekommen.  
So ist auch der Rosalskyweg ein Teil der ständigen Laubtouren. 
Je nach Witterungslage, und in diesem Jahr war es lange warm, ist der Laubabfall unter-
schiedlich lang und das ist überall spürbar. 
 
Sie können jedoch versichert sein, dass wir unser Möglichstes tun.  
 
 
 
    
Schellbach 
Fachbereichsleiterin Städtische Dienste  
 
 
 
 


